

Arbeitskreis Kinderarmut übernimmt die Finanzierung Rotes Kreuz betätigt sich mal wieder als Retter - diesmal bei der Hausaufgabenhilfe

Afferde/Hamel (wb). Die gute Nachricht zum Wochenbeginn. Für den Fortbestand der Hausaufgabenhilfe in Afferde ist eine Lösung gefunden worden. Der DRK Arbeitskreis Kinderarmut wird die Hausaufgabenhilfe für das nächste Schuljahr finanzieren.

Bisher hat die Stadt jährlich 2.900 Euro für die Hausaufgabenhilfe zur Verfügung gestellt. Aufgrund der knappen Finanzen müsse sich die Stadt nun von Aufgaben trennen, für die eigentlich das Land Niedersachsen zuständig sei, erklärte der zuständige Fachbereichsleiter Andreas Breitkopf laut Radio Aktiv vom heutigen Tag.

Fortsetzung von Seite 1

Gegen die Gefährdung des Projektes Hausaufgabenhilfe hatte es zuletzt erhebliche Kritik in der Bevölkerung gegeben. Auch die Jusos schlugen Alarm und rieten dazu eher beim Hamelner Theateretat Einsparungen vorzunehmen als diese Sozialarbeit aufzugeben.